



Vuelo de Ramón Alonso ayer en Salamanca, con las Catedrales al fondo.

FOTOS: ALMEIDA

Un 'Top Gun' sobre Salamanca

El campeón del mundo de vuelo acrobático, Ramón Alonso, realizó ayer una exhibición sobre el Tormes que concentró a cientos de salmantinos a las orillas del río y en los puentes cercanos ● Entre las maniobras hubo 'loopings', toneles, vuelo en caída libre e incluso boca abajo

D. B. P.
SALAMANCA

Cientos de salmantinos se acercaron ayer a las riberas del Tormes, entre los puentes Romano y de la Universidad para contemplar la exhibición aérea de Ramón Alonso (campeón del mundo y varias veces campeón de España de vuelo acrobático) con motivo de las Ferias y Fiestas de la capital. El puente Sánchez Fabrés, Salas Bajas y hasta el cerro de San Vicente y la Vaguada de la Palma contaron con la presencia de numerosos visitantes.

La exhibición comenzó a las 19 horas, tal y como estaba previsto. El avión, un Sukhoi 31, llegó a la altura del puente Sánchez Fabrés, tomó altura y comenzó a hacer piruetas mientras soltaba humo, para que fuese más fácil seguir sus movimientos. Durante la exhibición realizó toneles rápidos descendentes, caídas en pica-



Un momento de la exhibición de Alonso.

do, *loopings*, vuelo boca abajo y movimientos a velocidad cero, prácticamente suspendido en el aire. Después de todo, y según fuentes municipales, Alonso tiene "más de 20.000 horas de vuelo, de las cuales más de 4.000 son de vuelo acrobático. Posee dos Cruces al Mérito Aeronáutico y es el único piloto autorizado por la Agencia Estatal de Seguridad Aérea para realizar vuelo acrobático sobre casco urbano". El público siguió sus evoluciones, tiró fotos e hizo vídeos, aunque a veces fuese difícil seguirle por culpa del sol.

Tras el vuelo acrobático, de unos 15 minutos, Alonso impartió una conferencia en el salón de actos de la Cámara de Comercio de Salamanca. El acto de ayer estuvo patrocinado por la Escuela de Pilotos Adventia. Alonso es uno de los 1.500 pilotos formados en la escuela de Matacán. ■



Varios espectadores contemplan las maniobras.



Un grupo de personas, en Salas Bajas.